

«Wärmeverbände jetzt! Schnell umsetzbare Projekte von Dritten ermöglichen»

Unterzeichnen dürfen:
Stimmberechtigte der
Stadt Schaffhausen

Gestützt auf Art. 13 Stadtverfassung
beantragen wir:

Um in allen Quartieren der Stadt Schaffhausen Wärmeverbände rascher zu ermöglichen, ist die *Verordnung über den Versorgungsauftrag an die Städtischen Werke Schaffhausen (SH POWER) betreffend die Versorgung der Stadt Schaffhausen mit Wärme und Kälte* ^[RSS 7000.15] so anzupassen, dass andere Ersteller oder Betreiber von Verbänden (Drittbetreiber) gegenüber SH POWER nicht mehr benachteiligt werden.

Begründung

- Die Energiepolitik mit verschärften Vorschriften, der Klimawandel und stark steigende Energiepreise fordern eine rasche Energiewende.
- Viele Liegenschaften in den Quartieren der Stadt haben bereits jetzt oder in absehbarer Zukunft dringend sanierungsbedürftige Heizanlagen.
- Den Eigentümern bleibt angesichts fehlender Wärmeverbände (WV) nur der Entscheid für eine teure neue Einzellösung.
- Ein rascher Ausbau von Wärmeverbänden auf dem Gebiet der Stadt zur Lösung des Problems ist also dringend. Dafür braucht es den Einsatz aller Kräfte.
- Das städtische Gesetz ist deshalb so anzupassen, dass andere Anbieter von Wärmeverbänden gegenüber SH POWER nicht weiter benachteiligt werden, wenn sie sinnvolle und rascher umsetzbare WV-Projekte anbieten können. Insbesondere ist das Monopol von SH POWER in den bestehenden Konversionsgebieten aufzuheben.

Vorname / Name	Strasse	Geburtsdatum	eigenhändige Unterschrift
----------------	---------	--------------	---------------------------

Erstunterzeichner/innen (Mitglieder «IG Wärmeverbände jetzt!»): Martin Hongler, Andres Bächtold, Regula Fischbacher, Renée Harzenmoser, Michael Schatzmann, Daniela Sigg | Kontakt: ig.wv.jetzt@gmail.com